

Ressort: Gesundheit

Schweiz: Behandlungen in Notfallstationen nehmen zu

Bern, 06.11.2013, 10:54 Uhr

GDN - In der Schweiz hat die Zahl der Behandlungen in Notfallstationen in den vergangenen Jahren zugenommen. Laut einer Studie des Schweizerischen Gesundheitsobservatoriums (Obsan) ist die Zahl zwischen den Jahren 2007 und 2011 um 26 Prozent gestiegen.

Demnach belief sich die Summe der Konsultationen in den Notfallstationen im Jahr 2011 auf durchschnittlich 4.400 pro Tag. Dabei ist die Inanspruchnahme bei Personen in einem sehr hohen Alter sowie bei sehr jungen Patienten zweimal höher als der landesweite Durchschnitt. Auch zwischen den Kantonen sind deutliche Unterschiede erkennbar: So ist etwa die Zahl der Notfallbehandlungen in Krankenhäusern im Kanton Tessin mehr als doppelt so hoch wie im Kanton Nidwalden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-24661/schweiz-behandlungen-in-notfallstationen-nehmen-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com